

# SOCIALES



Largos aplausos recibieron del público los tres artistas al llegar al final de la presentación "El sentimiento poético en la música y la palabra" que culminó con un homenaje a Veracruz recordando a cinco siglos de distancia a nuestros ancestros mexicanos y el mestizaje.



En la parte correspondiente al mestizaje el guitarrista Carlos Arellano y el pianista Luca Rébola tocaron con maestría sones jarochos y Elvira del Carmen dijo emocionada el poema "Mi linda jarocha".

## Recordaron los 500 años con Nezahualcóyotl y el mestizaje



La eximia pianista concertista Mary Diaz Estrada acudió a felicitar a la intérprete literaria.

Culminó la presentación de "El sentimiento poético en la música y la palabra" que realizaron el excelente pianista concertista Luca Rébola y el magnífico guitarrista concertista Carlos Arellano y la intérprete literaria Elvira del Carmen Tejera recordando a 500 años de distancia la grandeza de nuestra cultura con la filosofía y poemas del rey poeta Nezahualcóyotl, nacido en Texcoco en 1402, y la creación del mestizaje que se inició con el Nuevo México.

En la interpretación de la poesía de Nezahualcóyotl se escuchó música con sonidos ancestrales logrados con percusión rústica y pequeña flauta por Carlos Arellano y Luca Rébola.

El mestizaje que destacó Elvira del Carmen con un camisón y pañuelo de jarocha tuvo el marco grandioso de sones jarochos en el piano y la guitarra, y se prendió aún más la emoción cuando interpretó el poema "Mi Linda Jarocha" que la movió a repiquear los tacones y recibir el correo del público.

La presentación efectuada el jueves 20 de junio, a las 20 horas, en el auditorio de la USBI, fue convocada por la maestra Úrsula Ramos presidenta de la Asociación Concierdos Líricos, quien consideró una fusión artística única, que pocas veces hay oportunidad de disfrutar en Veracruz.

Ha recibido, nos dijo, varias peticiones para que sea presentada nuevamente, pero es difícil la fusión ya que Elvira del Carmen se fue ya a Toronto donde pasa largas temporadas con agenda completa familiar y de presentaciones organizadas por la Asociación "Canadá Nos Une" a la que pertenece.

En tanto que Luca Rébola, ganador del premio Chopin, en Italia, está lleno de compromisos tanto de presentaciones como de cursos magisteriales, y el joven guitarrista Carlos Arellano, egresado del Conservatorio Nacional, está inmerso en múltiples compromisos tanto en Alamo donde tiene una plaza magisterial como en México y Xalapa, de donde es originario.



La presencia familiar Rodolfo Delgadillo, Mirella Tejera de Morales, Elvira del Carmen, Maricarmen Morales Tejera, Isabela Morales Quepons, Majo Delgadillo Morales, Mireya Morales de Vázquez y Cecy Quepons de Morales.



Con quien desarrolló el arte de la palabra en la presentación Maribel Tejera, Daisy Tejera y Mireya Tejera.



Elvira del Carmen en el mestizaje.



Germania Zarrabal de Tapia y Esperanza Hernández de Lenz.



Elvira del Carmen interpretó poemas de Nezahualcóyotl con música interpretada por Carlos Arellano en percusión rústica y Luca Rébola en giros de flauta.



Chagua Murillo, Rosita Téllez y Aurea Luz Sánchez Angeles enriquecieron su espíritu con la presentación.



La maestra Úrsula Ramos presidenta de la Asociación Concierdos Líricos que organizó la presentación "El sentimiento poético en la música y la poesía", compartió visible emoción con el público asistente.